











7月10日(水) 第20号 文責:



たくさん拾って、いっぱい泳いで…

>>>> >>> >>> >>> >>>

9日(火)に水泳記録会が行われました。1年生は、石拾いと13mビート板に挑戦しました。13mビート板では、練習よりも長く泳ぐなど、力いっぱい泳ぐことができました。石拾いでは、練習では、あまり拾えなかった子も、本番では、たくさん拾うことができました。紅白対抗の競技は、棒拾いと水中かけっこを行いました。お互いにメンバーの応援しながら、参加することができました。結果は、1対1の引き分けでした。

来年は、13m ビート板と 13m 自由形の記録をとります。来年に向けて、夏休みにご家族でプールに行って、練習をしてはいかがでしょうか。 ⇒**写真は、裏面です。**

动知与世色动照(1)

☆あさがおの持ち帰りについて☆

子ども達が毎日水をあげ、大切に育てているあさがおの花が咲き始めました。夏休みは、ご家庭でお世話をするために、**あさがおの持ち帰り**をお願いいたします。**外の花壇の所**からお持ち帰りください。明日(11日(木))から18日(木)までです。今年は、特にお天気が良く、毎日水をあげないと花や葉がしおれてしまいます。急ではございますが、できれば、**3連休の前までに**持ち帰っていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

なお、夏休み明けに、また、学校に持ってきていただくようになります。

动细与世色动照(1

○学習用具の持ち帰りについて

今日から**絵の具セット**と**お道具箱**を持ち帰ります。夏休 み中に中身を点検していただき、**足りない物**がありました ら、**補充**をお願いいたします。夏休みの間は、持ち帰った 学習用具の保管をしていただき、夏休み明けに持たせてく ださい。よろしくお願いいたします。

なお、**鍵盤ハーモニカ**はまだ使用しておりませんので、 **持ち帰りません**。

○マイエプロンについて

来週は、夏休み前の給食となるため、給食着を着ません。そこで、 来週給食当番になるお子さんは、 ご家庭からエプロンと三角巾またはバンダナを持たせてください。よろしくお願いいたします。 ※来週給食当番になるお子さんは、ピンクグルース(今週給食着を持ち帰らない)のお子さんです。























